

El Consell de Formentera, a través del área de Deportes, ha organizado para el próximo sábado 28 de mayo un torneo de *datchball* el Polideportivo Antoni Blanc. Ya hay 200 participantes inscritos entre las seis categorías, prebenjamín, benjamín, alevín, cadete, juvenil y 2 equipos de adultos. Esta es la primera vez que se organiza un torneo de este deporte en la isla de Formentera. El *datchball* es un nuevo deporte educativo, creado por un maestro de escuela de Aragón, que se juega con tres pelotas de espuma con las que los jugadores divididos en 2 equipos mixtos deben disparar a los rivales y que trata de educar en valores como esfuerzo y compañerismo.

El Consell de Formentera, a través del área de Deportes, ha organizado para el próximo sábado 28 de mayo un torneo de *datchball* el Polideportivo Antoni Blanc. Ya hay 200 participantes inscritos entre las seis categorías, prebenjamín, benjamín, alevín, cadete, juvenil y 2 equipos de adultos. Esta es la primera vez que se organiza un torneo de este deporte en la isla de Formentera. El *datchball* es un nuevo deporte educativo, creado por un maestro de escuela de Aragón, que se juega con tres pelotas de espuma con las que los jugadores divididos en 2 equipos mixtos deben disparar a los rivales y que trata de educar en valores como esfuerzo y compañerismo.